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Прославиться может каждый. Са
мый простой способ — принять 
участие в конкурсе «Зорка ўзьпшіа 

над Беларуссю». Денис ЛИС рискнул и 
стал победителем в номинации «Эстрад
ное пение». В этом жанре была невероят
ная конкуренция — на первое место пре
тендовали четыре тысячи вокалистов со 
всех уголков страны. Прослушав, как по
ет Денис, у меня не осталось сомнений: он 
действительно лучший.

Гранень 
вокал

— Чувствуешь себя звездой?
—  Для м ен я главная цель — 

быть артистом . В м ире сколько 
людей, столько и звезд. К аждый 
из нас в чем -то  лучший.

— Расскажи о себе...
— Я уже большой мальчик, — 

Лис хитро улыбается. —  Мне 24 . 

Сам из Барановичей. В 2008 году 
окончил ун и верси тет  культуры , 
по распределению  поехал рабо
тать в витебский колледж культу
ры и искусств на должность пре
подавателя вокала. А вдобавок 
читаю  лекции  по ф ол ькл ору  и

|  музыкально—звуковому і(форылп- 
! ! П ! ( і .

— А почему в Минске не ос
тался7

— П отом у что Витебск - - 
культурная столица.

— На «Славянском базаре в 
Витебске» выступал?

" - -  г '  1 .
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— В :п-ом году проходил уже 
в третий раз отбор, но, к сож але
нию, судьба вновь отвернулась от 
меня.

— А «зоркай» признали! Не 
странно?

— Я участвую во многих кон 
курсах. В этом году буду предста- 
вля'п. стран у  на м олодеж ны х 
Д ел ьф и й ски х  in |>ах : осударств 
— участ ников С it II' н Ереване.

— Как туда попал?
— Выбрали М инистерство  

культуры. Сразу после отбора на 
«Славянский базар в Витебске».

— Все-таки ты везунчик! А 
на «Базар...» еще попытаешься 
прорваться к Витебск?

— Уже даж е не знаю, сто иг ли 
четвертый раз пробовать...

— А про конкурс «Зорка 
узьгшла над Беларуссю» как уз
нал?

—  С оверш енно случайно. 
Мне сказали: «Нужно поучаство
вать от колледж а». Ну, думаю , 
ладно.

— Ты это так спокойно гово
ришь...

—  Уже столько конкурсов по
зади! В 2005 году я участвовал в 
тел еп роекте  «Звездны й ди ли 
жанс», дошел до ф инала, но вне
запно все бросил —  нужно было 
подтягивать хвосты по учебе. Хо
тя вначале я думал, что попасть 
на телеви ден и е просто  н ереаль
но. Т еперь м не очевидно: если 
ость жилка, харизма и хочешь до
казан . себе и остальны м, что ты 
ч его -то  стоиш ь, то мож но 
рискнул..

— Кстати, в чем ж е твоя ха
ризма?

—  Н аверное, в том , что  я та 
кой, какой  есть. Я не нош у м а 

сок, не люблю  рисоваться. Хочу 
быть сам и м  собой  —  арти стом , 
п р о ф есси о н ал о м  своего дела. Я 
собрал  гр у п п у  м узы кан тов . В 
это м  году  соби раю сь  зап и сать  
сту д и й н ы й  альбом . Б л агод аря  
к о н к у р сам  м ое и м я  будет  зву 
чать, и то, ком у м ож ет быть ин
тер есн о  м ое тво р ч ество , у зн а

ю т, что  есть такой  Д ен ис 
Лис.

— А продюсер v 
тебя есть?

—  Нет. И, кста- 
I ти , кто v нас продю- 
1 серы , к ром е В лади

м и ра К убы ш кина и 
М аксима О лейнико

ва?
— Они тебе пред

лагали раскрутку?
— Не дум аю , что 

они будут зан им аться  
мною , у них своих дел

хватает.
— А ты хотел бы на 

«Евровидение» попасть? 
—  П ока я к этому не го

тов.
— Песню группы «3+2» слы

шал?
—  Ч естно? Нет. У м ен я теле

визор  плохо идет. Я ж иву в но
вой квартире, и пока еще не на
строена антенна.

— Может, ты знаешь, почему 
мы не выигрываем на «Еврови
дении»?

Н аверное, песни не очень 
удачные;. Шоу нет.

— А представь все-гаки, что 
ты вдруг оказался в Осло...

— Там голос на результат не 
влияет. Там нужно показать ф е е 
рично!! что-то, где п роявятся  и 
голос., и талант, а главное — ну
ж но  вы работать  в себе; ув ер ен 
ность до автом ати зм а, чтобы  в 
тебя поверили.

— Чем твои песни не похо
ж и на другие?

—  22 м ая  в Б ел го сф и л ар м о -

н и и  п р о й д ет  м ои  к о н ц ер т  — 
п ри ход и те и услыш ите.

— Музыка твоя в каком стиле?
—  Люблю и играю джаз, кант

ри, соул, немножко поп-рок. 
гранж , но не слишком тяжелый. 
Есть и чисто лирические песни.

— Кто твой кумир?
— Из наших — Финберг. у ко

торого я год с небольшим работам 
в оркестре!, уважаю «Песнироч». 
которым даже стоит подражать. - - 
это классика. Из западных испол 
нителей нравится Бейонсе, из рос
сиян —  Панайотов. \

— О чем твои песни?
— О любви — безответной, о 

счастье,
— То есть поешь о наболев

шем?
— Где-то да. Хотя, считаю, в 

■творчестве нельзя быть стопро 
центно автобиографичным, иначе 
наскучиш ь слушателю. У меня 
есть песня «Кто мы» — о нашем 
мире.

— Кто же мы?
—  В мире нереального и вир

туального, где все желания мате
риальны и все такие актуальные, в 
мире преданных иллюзий мы за
бываем, кто такие люди. В мире 
ж адности и страсти мы разры ва
емся на части...

— Ты очень ранимый?
— О -о—очень!
— Как ты видишь свое буду

щее?
— Хочу открыть свою реклам

ную компанию.
— У тебя есть первоначальный 

капитал?
— Заработаю.
— Чем?
— Творчеством.
— Ты уедешь, если позовут за 

рубеж?
— От продюсированная своего 

творчества за границей по отка
жусь. Но жить и работать хочу 
только в Беларуси.

Виктор КОРБУТ, «СБ».
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